

FASCINANTE ITALIA & SUBLIME CAMPANIA

DOM - SAB (FST - SBC1)

14 DIAS/ 13 NOCHES

ROMA - ASÍS - SIENA - FLORENCIA - FERRARA
PADUA - VENEZIA - CHIANTI - NÁPOLES
PAESTUM - SALERNO - VIETRI SUL MARE
AMALFI - SORRENTO - CAPRI - POMPEYA

SALIDAS:

ABRIL: 30
MAYO: 7 - 14
JUNIO: 4 - 25
JULIO: 2 - 9 - 30
AGOSTO: 20
SEPTIEMBRE: 3 - 17
OCTUBRE: 1 - 15

EUR 3.720

*Precio por persona
en base DOBLE*

*Precio por persona en
base TRIPLE: € 3.705.-
Supl. SINGLE: € 1.285.-
Suplemento HB: € 615.-*





CIUDAD

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

ROMA	Romanico Palace Luxury Hotel / IH Cicerone o similar
FLORENCIA	Cellai Boutique Hotel / Unahotels Vittoria o similar
MESTRE	Leonardo Royal / Venice Michelangelo Hotel o similar
NAPOLES	Palazzo Caracciolo / Palazzo Salgar o similar



EL PRECIO INCLUYE:

- 13 noches de alojamiento en habitación doble en los hoteles mencionados con régimen de desayuno;
 - Transporte en autobús Gran Turismo o minibus turístico con WIFI incluido;
 - Traslado privado de llegada y salida;
 - Asistencia de guía acompañante de habla hispana durante todo el recorrido;
 - Visitas guiadas con guía local autorizado en español: Asís - Siena - Florencia - Ferrara - Venecia - Roma - Nápoles - Paestum - Amalfi - Capri - Pompeya
- Audioguías disponibles durante todo el viaje;
- Entradas: a la Catedral de Siena; Basilica de San Marco en Venecia; Parque arqueológico de Paestum; a la Catedral de Sant'Andrea en Amalfi; excavaciones arqueológicas de Pompeya.
 - Almuerzo con degustación de vinos en Chianti.
 - Almuerzo de pizza napolitana en Nápoles con bebidas incluidas
 - Almuerzo en Capri con bebidas incluidas
 - Ferry Napoles / Capri / Napoles
 - Traslados en autobus en isla de Capri

**IMPORTANTE: CAPRI - En caso de condiciones meteorológicas adversas, la excursión podrá ser cancelada sin previo aviso o sustituida por otra excursión alternativa.*

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Vuelos desde/hacia Italia;
- Cualquier conexión interna o traslado para llegar al destino de inicio de tour;
- City tax;
- Bebidas durante las comidas, salvo donde expresamente indicado en "El precio incluye"
- Maleteros, propinas y extras en general y de carácter personal;
- Excursiones opcionales;
- Asistencia y seguro de cancelación (opcional y bajo petición);
- Todo lo que no se encuentre específicamente indicado en el programa y en el detalle "El precio incluye".

Nota: para consultar tarifas de las noches pre y post tour, o noches extras en las eventuales ciudades, por favor dirigirse a las condiciones generales al final de este documento.



DIA 1 • DOM

ROMA

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel en Roma y alojamiento en las habitaciones reservadas. Al final de la tarde, encuentro con el tour líder.

DIA 2 • LUN

ROMA - ASÍS - SIENA - FLORENCIA

Desayuno y salida hacia Asís, una de las ciudades más bellas de Umbría. Famosa sobre todo por ser el lugar de nacimiento de San Francesco y Santa Chiara y gracias a su gran patrimonio artístico, arqueológico e histórico. Santuario, iglesias pequeñas y grandes, lugares milagrosos, criptas, una pintoresca Piazza del Comune son solo algunas de las atracciones de Asís. Continuación y visita de Siena, una ciudad elegante, llena de encanto y recuerdos del pasado, es considerada una de las ciudades medievales más bellas de Italia. El sitio más relevante de la ciudad es la famosa Piazza del Campo, con su particular forma de conchilla, en la cual se celebra el famoso Palio, uno de los eventos más importantes para todos los sieneses. Visita imperdible a la Catedral de Siena,



de una belleza impresionante en estilo gótico que alberga una gran cantidad de tesoros firmados por Donatello, Pisano y Miguel Ángel pero también frescos del famoso Pinturicchio. Después de la visita, salida y alojamiento en el hotel de Florencia.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Tour Florencia Iluminada, con cena

Salida desde el hotel y parada en Piazzale Michelangelo donde será posible admirar Florencia desde la colina más sugerente de la ciudad, luego continuación hacia el centro desde donde comenzará un paseo nocturno para disfrutar de la ciudad iluminada. El paseo terminará con una cena típica florentina.

DIA 3 • MAR

FLORENCIA

Desayuno en el hotel y visita de Florencia, una ciudad con gran ambiente, evocadora del pasado, considerada en el mundo entero como el lugar de nacimiento del Renacimiento, cuna de la arquitectura y del arte. Visita guiada por su centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, rico en iglesias, monumentos, palacios renacentistas de sobrecogedora belleza tan elogiados por los poetas de todos los tiempos. El Baptisterio de San Giovanni, el Campanario de Giotto, la Catedral de Santa Maria del Fiore, la Piazza della Signoria dominada por uno de los edificios emblemáticos de la ciudad: el Palazzo Vecchio son solo algunas de las muchas atracciones de Florencia. Regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Galería de la Academia.

La Galería de la Academia es uno de los museos más importantes del mundo y de Florencia. En su interior es posible admirar en toda su majestuosidad y en toda su belleza el David de Miguel Ángel, la escultura más famosa e importante del mundo, símbolo universal de la ciudad de Florencia.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Pisa, la ciudad de la Torre Inclinada

Visita de Pisa, una ciudad con un ambiente único, con la famosísima Piazza dei Miracoli, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO que incluye la mundialmente famosa Torre Inclinada, la Catedral, el Baptisterio de San Giovanni y el Cementerio Monumental.

DIA 4 • MIE

FLORENCIA - FERRARA - PADUA - MESTRE

Desayuno en el hotel. Salida hacia Ferrara. Salida hacia Ferrara. Primera ciudad moderna y uno de los señoríos más importantes y centro cultural del Renacimiento italiano, Ferrara fue una de las capitales europeas de la cultura, del arte, la política, la gastronomía, así como un punto de referencia para artistas, poetas y cantantes. La dinastía Este, una gran familia de mecenas excéntricos y cultos, supo transformar en tres siglos un centro rural en una obra maestra del Renacimiento declarada Patrimonio de la Humanidad. Luego, continuación hacia Padua - ciudad de Sant'Antonio, una ciudad rica en belleza, que conserva huellas de su glorioso pasado, fue de hecho una de las capitales culturales

más importantes durante el siglo XIV. Tras un breve paseo, traslado al hotel en Mestre. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Venecia de Noche

Después del atardecer, Venecia muestra su lado más íntimo y es aún más fascinante, cuando los increíbles monumentos de la ciudad y sus lugares menos conocidos se iluminan con las suaves luces de las farolas. Esto permite perderse en los mil reflejos que crean los edificios en las aguas del Gran Canal y sumergirse en la magia que invade la ciudad después del atardecer. Descubriendo antiguas historias, leyendas y misterios, es posible caminar por los rincones más significativos de Venecia cuando las iglesias y los edificios antiguos se destacan contra el mágico cielo nocturno de la ciudad más bella del mundo.

donde los sabores son
identidad de todo un
blo. Lucca y Dissa,
creencia y Cinque
re... Nunca podro
dar su hermosura





DIA 5 • JUE

MESTRE - VENECIA

Desayuno en el hotel y visita guiada de Venecia. Visitar Venecia es una experiencia en sí misma: un viaje en el tiempo y una inmersión en la laguna. Esta espléndida ciudad flotante sobre el agua fue creada sobre unas 120 islas ubicadas entre 150 canales y conectadas por más de 400 puentes. Aquí se esconde un patrimonio cultural y artístico entre los más bellos del mundo: los elegantes palacios del Gran Canal, la delicadeza del Palacio Ducal con vistas a la cuenca de San Marco, la grandeza de la Basílica y el campanario de San Marco, pero también las pequeñas tiendas de artesanías y las pintorescas casas de colores. Tiempo libre y por la tarde, regreso al hotel. Alojamiento.



EXCURSIÓN OPCIONAL

Murano y Burano, las islas más hermosas de la laguna de Venecia

Excursión de medio día en la laguna de Venecia para descubrir las islas más famosas de Venecia, disfrutando del más encantador paisaje. El recorrido incluye dos paradas para visitar Murano y Burano y descubrir sus producciones artesanales típicas: la fabricación de vidrio centenaria en Murano, el encaje refinado en Burano. Asimismo, tampoco han de pasar inadvertidos sus originales y coloridos edificios.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Paseo en góndola por los canales de Venecia

El paseo en góndola es una de las principales atracciones de la ciudad y es considerado uno de los símbolos de Venecia. Inevitablemente, un paseo en góndola por Venecia es una experiencia inolvidable que debe realizarse si se quiere decir que realmente se ha vivido la ciudad. No existe tal cosa en todo el mundo y es lo que hace que Venecia sea única. De hecho, permite observar la ciudad desde abajo mientras se deja arrullar por el agua y el movimiento del remo del gondolero.

DIA 6 • VIE

MESTRE - CHIANTI - ROMA

Desayuno y salida hacia el corazón de la Toscana - la zona de Chianti, famosa por su paisaje típico toscano, viñedos, cipreses, pueblos pintorescos y delicias enogastronómicas. Recorrido panorámico por pequeños pueblos y pausa para almorzar en uno de los restaurantes locales para degustar la cocina regional y el famoso vino Chianti. Tiempo libre y por la tarde traslado al hotel en Roma. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Roma de Noche - Roma Barroca

Una mirada nocturna sobre Roma, con las espléndidas plazas iluminadas y alejada del bullicio diurno. La encantadora Piazza di Spagna con su escenográfica escalera, el escenario de cuento de hadas de la Fontana de Trevi, la majestuosidad del Panteón y la barroca Piazza Navona, un recorrido pensado para retroceder en el tiempo y recordar los tiempos de la "Dolce Vita" de Fellini.

DIA 7 • SAB

ROMA

Desayuno en el hotel y salida para comenzar la visita panorámica de Roma y admirar los magníficos monumentos que son símbolos de la Roma clásica: el Coliseo, el Circo Máximo, el Monte Palatino y las Termas de Caracalla. Es asimismo una visita obligada conocer las basílicas más representativas de la Roma cristiana: Basílica de San Paolo Fuori le Mura, San Giovanni in Laterano, Santa Maria Maggiore y San Pietro. Continuación por el Lungotevere, desde donde se podrá admirar el Castel Sant'Angelo y L'Ara Pacis y finalmente cruzar la magnífica Villa Borghese en autobús y la elegante Via Veneto, calle de las estrellas de Hollywood, elegan-

tes hoteles y bares de la ciudad. Durante la visita habrá una parada para caminar hasta el Campidoglio con una vista panorámica del Foro Romano y la magnífica Piazza Venezia. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Museos Vaticanos y Capilla Sixtina

Los Museos Vaticanos, considerados entre los más importantes del mundo, y la Capilla Sixtina, sede del Cónclave, magistralmente pintada al fresco por Miguel Ángel Buonarroti. Una visita que lo llevará entre las más altas expresiones del arte de todos los tiempos, donde la Belleza y la Fe se encuentran en una combinación única. Una cita absolutamente imperdible en Roma.



DIA 8 • DOM

ROMA

Después del desayuno en el hotel, un agradable paseo por dos antiguos y pintorescos barrios de Roma: el Gueto Judío, donde la comunidad judía romana fue relegada en el siglo XVI y donde aún vive la comunidad judía más antigua de Europa y Trastevere, el famoso barrio artístico y hogar de la hermosa iglesia de Santa María en Trastevere. Ricos en historia y tradiciones, divididos por el río Tíber y la isla Tiberina, la visita guiada por estos dos barrios le acercará a la más auténtica tradición romana, permitiendo sumergirse en un ambiente sugerente e intrigante formado por animadas anécdotas e historias. Durante el recorrido será posible almorzar en uno de los muchos restaurantes de la zona. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Coliseo y Foro Romano

Entrada con visita guiada al monumento más sugestivo e imponente de la antigüedad, seguido de la visita a la zona arqueológica del Foro Romano. ¡El Foro es, junto con el Coliseo, un símbolo de la capital de Italia! Aún hoy nos muestra la majestuosidad de los edificios del Imperio Romano.



DIA 9 · LUN

ROMA - NÁPOLES

Desayuno en el hotel y salida hacia la región de Campania. Llegada a Nápoles y día dedicado al descubrimiento de la capital de Campania, ciudad rica en belleza, historia, paisajes y contradicciones. La visita se concentra en el corazón palpitante del centro histórico, entre los monumentos absolutamente imperdibles la Galleria Umberto I, Teatro San Carlo y Palazzo Reale ubicado en la majestuosa Piazza del Plebiscito uno de los lugares emblemáticos de la ciudad. Durante la visita almuerzo a base de pizza napolitana, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Traslado al hotel y tiempo libre. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

La colina Posillipo entre mar, arte, historia y naturaleza.

Posillipo, una de las zonas más elegantes y prestigiosas de la ciudad, un barrio fascinante, dividido entre las colinas y el mar, donde se puede admirar toda la poesía y la belleza de un lugar histórico y evocador como Nápoles, sus calles, sus monumentos y su impresionante bahía. El barrio está lleno de vistas y puntos panorámicos desde los que admirar la bahía y la ciudad.

*La ciudad del arte, la
region donde los sabores son
la identidad de todo un
pueblo. Lucca y Dissa,
Firencia y Cinque
Terre... Nunca podras
quedar su hermosura.*



DIA 10 • MAR

NÁPOLES - PAESTUM - SALERNO - VIETRI SUL MARE

Desayuno en el hotel y salida hacia Paestum, sitio arqueológico de extrema importancia, reconocido por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad. Además del valor cultural, la importancia de Paestum está ligada al excelente estado de conservación de los bienes. Sus magníficos templos dóricos son una maravilla para la vista, no sólo para los amantes de la antigüedad. El templo de Hera, el templo de Neptuno, el templo de Atenea, un paseo por el antiguo foro hasta el anfiteatro: estas son solo algunas de las estructuras que captarán toda la atención hacia el esplendor

de una época antigua. Continuación descubriendo Salerno, una magnífica ciudad costera situada entre las bellezas de Cilento y las maravillas de la Costa Amalfitana. Recorrido por el centro histórico, uno de los mejores conservados de Italia, con numerosas iglesias y edificios históricos, la famosa Via dei Mercanti, histórica vía de Salerno, para terminar el paseo por el paseo marítimo de Salerno, desde sus agradables avenidas es posible ver desde la Costa Amalfitana hasta el Cilento. Antes de regresar a Nápoles, una breve visita a Vietri sul Mare, una de las 13 perlas de la Costa Amalfitana, conocida en todo el mundo por su encantadora cerámica artística. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 11 • MIE

NÁPOLES - AMALFI - SORRENTO

Desayuno en el hotel y salida hacia la Costa Amalfitana. Llegada y visita de Amalfi, espléndida ciudad que da nombre a toda la costa y famosa por ser una de las antiguas repúblicas marítimas. Visita de la famosa Catedral, dedicada a Sant'Andrea y fruto de la unión de dos basílicas vecinas, y paseo por las calles del centro entre las tiendas de souvenirs. Continuación hacia Sorrento alabada por los poetas, celebrada en canciones y la hermosa tierra de las sirenas, llena de iglesias, edificios históricos, sorprendentes puntos panorámicos y callejones característicos con pequeñas tiendas y locales de artesanía. Por la tarde, regreso al hotel en Nápoles. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Vomero: El barrio más vanguardista de la ciudad o Mergellina: Descubriendo el conocido distrito de Nápoles

Vomero - un paseo para descubrir el barrio de moda de Nápoles, que ofrece una variedad de actividades intrigantes e inclusivas para entretenerse. Lo primero que notarán los visitantes mientras caminan por Vomero es la vista. Como la geografía de la zona es bastante montañosa, las vistas de Nápoles, el golfo de Nápoles y el histórico Vesubio en la distancia se capturan en detalle. Ya sea en un día despejado o al atardecer, las vistas de los edificios históricos y nuevos dejarán a todos asombrados.

Mergellina - es un barrio espléndido y hermoso, una de las zonas más hermosas que se pueden visitar en el territorio de Nápoles. Es un barrio lleno de magníficos atractivos, ideal para pasar un maravilloso día de relax y cultura. La presencia del mar hace que sea encantador pasear por el camino costero y admirar el hermoso paisaje. Mergellina es la cara de Nápoles, el color de la postal, el azul que se extiende por la costa y que todo el mundo envidia, pero sobre todo, es el recuerdo que todo turista lleva dentro de sí al regresar a casa.



DIA 12 • JUE

NÁPOLES - CAPRI

Después del desayuno en el hotel, traslado al puerto para embarcar y partir hacia Capri, la isla más famosa del archipiélago de Campania. Situada frente a la península de Sorrento, en el golfo de Nápoles, Capri es sin duda la isla más famosa, que a menudo se presta a ser escenario de platós cinematográficos o campañas publicitarias y que ha encantado y seducido a emperadores, artistas y personalidades del espectáculo durante siglos y su encanto aún atrae a miles de turistas cada año. Bajo el sol casi todo el año, visitar la isla de Capri ofrece acceso a tesoros impresionantes: calas secretas, callejones animados, acantilados y montañas con vistas impresionantes. Durante la visita, pausa para almorzar en uno de los restaurantes típicos de la isla. Regreso al hotel a última hora de la tarde. Alojamiento.

* Paseo en bote opcional y visita a la Gruta Azul Vomero



DIA 13 • VIE

NÁPOLES - POMPEYA

Desayuno en el hotel y salida con destino a Pompeya y visita a las excavaciones arqueológicas que han devuelto los restos de la antigua Pompeya, enterrados bajo una capa de cenizas y lapilli durante la erupción del Vesubio en el 79 junto con Herculano, Stabia y Oplonti. Regreso al hotel por la tarde. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Vesubio símbolo de Nápoles, con degustación de vinos

Salida hacia el Vesubio, una experiencia única y diferente para vivir la naturaleza y apreciar uno de los destinos más populares del mundo. Subiendo a la montaña para descubrir el aspecto natural y geomorfológico del “Gigante Dormiente” se puede admirar el panorama que se extiende sobre el Golfo de Nápoles. Después de la visita, traslado a un viñedo al pie del volcán para una degustación de vinos maridados con especialidades típicas.

DIA 14 • SAB

NÁPOLES

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto/estación. Fin de los servicios.

Regreso opcional en tren a Roma

*Regreso opcional en tren de alta velocidad a Roma. Fin de los servicios.



